## BEBÉ AGREDIDA EN LOS FILTROS DE ALAJUELITA PERDIÓ LA BATALLA

## Angelita regresó al cielo



## ROCÍO SANDÍ Z

rocio.sandi@lateja.co.cr

La angelita que ingresó al hospital de Niños muy delicada, el sábado pasado, perdió la batalla y regresó al cielo.

La pequeña, de solo cuatro meses, dejó de respirar el martes a las 10 p. m., a causa de las múltiples lesiones presuntamente ocasionadas por su papá.

"Su estado era crítico, tenía fracturas en el cráneo, las costillas, las extremidades y estaba con respiración asistida, además estaba desnutrida", explicó Orlando Urroz, el director del Hospital de Niños.

Urroz agregó que están trabajando con el PANI para tomar medidas que permitan reducir la agresión infantil.

"Hablamos directamente con Ana Teresa León, presidenta del PANI, porque la violencia infantil ha aumentado considerablemente. El año pasado recibimos 1.540 consultas por casos de agresión mientras que este año ya llevamos 1900", aseguró el médico.

La pequeña, quien vivía en Los Filtros de Alajuelita, fue llevada por la mamá al hospital.



La pequeña estuvo internada tres días en el hospital de niños. ARCHIVO.

## CREO QUE...



ORLANDO URROZ DIRECTOR HNN "Estos casos nos hacen ver que todavía hay muchas cosas por hacer en temas de maltrato

infantil".

ARCHIVO

De inmediato los doctores avisaron a la Policía para que detuviera a la mujer, de apellido Cubillo, como sospechosa de agresión contra la pequeña.

Ese mismo día las autoridades detuvieron al papá de la menorcita, un hombre de apellido Esquivel, quien también es investigado por la muerte de otro hijo, de 15 días de nacido, ocurrida el 26 de agosto del 2011

Por este caso Esquivel había descontado ocho meses de prisión preventiva. Luego un juez lo dejó libre y le impuso otras medidas cautelares.

A raíz de la agresión a la chiquita ahora descuenta dos meses de prisión preventiva.

La madre de la pequeña está libre pero con medidas cautelares.